

“がんばる”はいけないのか?

「頑張ります!」「がんばってね!」という言葉を使ってしまうとドキッとするのは私だけでしょうか?NGワードを使ってしまふあ~と思うんです。

最近では **頑張る → 楽しむ** を大切にしている流れがあります。

スポーツの世界などは特に夕く、一日年前のオリンピックを見つけてとても驚いたことがありました。

女子柔道でボロボロに負けた選手に試合直後のインタビューで泣きながら「楽みました」と語っていました。

えっ!! かなり疲れて、「がんばりました」と言っておしゃがたです。

まるで使てはいけない言葉になってしまったようです。

石鶴が「がんばる」→「楽しむ」方が綺麗ですね!! かっこいいです!!

実際に人間が力を發揮できるのも楽しんでいる時という説もあるようですが。

「死ぬ気で頑張れ!」と言われた時代を生きてきた私は「がんばる!」という言葉は何となく肌に合います。(笑)

がんばり まあ!!

お地蔵さん だより

Vol.121

2014年6月

ありがとう
ありがとう!!

作者: 相続のご相談もやっています。
鳥越介良(相続診断士)

ついっしょに保険選びましょうオフィス鳥越

LINEの話

ピコーン!! ピコーン!!
妻のスマホがにぎやかです。
東京の大学に行っている娘のみくとLINEをしています。

妻「お父さん 今ならチャンスやよ
今ならついでに返信もらえるよ」
私「おっ!! どうかあ
何で送るかな……モタモタと…

元気ですか?

あ~あ 読んでないなあ~
どこか行ってしまったなあ~

深夜にピコーン!!

元気や

もう少し
上手く会話を出来ると
いいなあ~と思うこのごろです。

とにかく素敵に

今を生きねば!!

いろいろな本や詩に出てくるフレーズには

今を一生懸命に生きる
今を感謝する
今を大切に生きる

等々があります。

とても素敵なことばで毎日どのように意識して生きたいと思う。

でも実際には具体的にどうすれば良いか分からず、意識していくも目の前のことに振り回されて出来ない! ことばが分からず難いのが現実のようです。さらに、人生にはいろいろな今があります。

- レジの長蛇の列で待つ時 → まるで奪われた時間
- 開きたくないセミー講習を受けている時 → のように自分でコントロールできない今

- 忘れたを取りに帰る時 → 不甲斐ない今
- 満員電車の中や病院でしんどい時 → 耐えしねぐ今

その他いろいろな今があります。それが人生です。このようにいろいろと振り回される今の連続の中で

ふとしたとき「ありがとうございます」と口づさみ淡々と生きていくことは出来る!!

どう淡々と

